

Le R-Appel de Carcassonne

Synthèse des contributions des acteurs présents lors de la réunion de Carcassonne du 21 octobre 2017

Pour un réseau du développement local, social,
de la démocratie participative, des démarches de transition en Occitanie.

La parole des contributeurs

Un réseau pourquoi ? Ou pourquoi faire réseau ?

Faire réseau permet de partager les manières de porter du développement local sur les territoires en rassemblant les talents et les énergies. Le réseau amène à revisiter nos pratiques, à réinterroger nos valeurs, le sens et les fondamentaux du développement local et favorise la coopération entre les acteurs.

Nous donnerons à voir et à connaître des expériences et des initiatives sur le territoire régional. Des projets, des initiatives citoyennes et solidaires bénéficieront de cette mise en lumière et des ressources internes au réseau. La transversalité et la participation citoyenne seront des éléments clés de nos approches.

Territoires et Citoyens en Occitanie jouera aussi un rôle de plaidoyer.

Un réseau comment ? Ou comment faire réseau ?

Croiser les réseaux existants, faire converger les approches et les réseaux au service des territoires de la région, fédérer les acteurs, c'est le propre du développement local, social, durable et des démarches de transition.

Territoires et Citoyens en Occitanie, réseau régional de l'Unadel, s'inscrit dans les échanges et les partenariats avec les autres réseaux régionaux et le niveau national.

Les outils du numérique, les outils collaboratifs compléteront les temps de rencontres, les événements, et toute autre manifestation.

Territoires et Citoyens en Occitanie sera la communauté des développeurs locaux, des acteurs de la transition et de la citoyenneté de notre région.

Un réseau avec qui ?

Territoires et Citoyens en Occitanie est un réseau ouvert qui rassemble et fédère des professionnels, des élus, des conseils de développement, le monde associatif, des citoyens ainsi que les autres instances existantes en région, tous actrices et acteurs du changement sur leurs territoires.

Le réseau décloisonne les approches, les réseaux sectoriels et territoriaux.

Un réseau quand ?

Il est temps maintenant de faire vivre Territoires et Citoyens en Occitanie !

